



## Boletín **PIEBA**

Primera Iglesia  
Evangélica Bautista de  
Alicante - 965207191  
Pastor: José Luís  
Castro López - Plaza  
Pío XII, 3 - 03012  
Alicante (España)



## Reflexión **PIEBA**

### MAYORES, SÍ. PERO ESPERANZADOS

JUAN ANDRÉS CHACÓN

Se dice que cuando nacemos se nos hace entrega a cada uno, de un gran libro en blanco que poco a poco iremos escribiendo con nuestras experiencias, éxitos, alegrías, angustias y penas, es el libro de nuestra vida.

Las páginas en blanco irán a menos según van pasando en el transcurso los años; un día nos daremos cuenta de que la "juventud" se esfumó y nos extrañará; alguien, con la mayor naturalidad, nos dirá "señor" "señora" y nos quedaremos más sorprendidos, cuando otros se dirigirán a nosotros llamándonos "ancianos" o "abuelos".

La vida son continuas etapas cada una con sus características, en la sociedad occidental, mientras unas etapas como la niñez, la juventud y la vida adulta significan belleza, fortaleza, seguridad, esperanza...; a otra como la vejez le atribuyen limitaciones, debilidad y soledad. Alguien dijo: "Envejecer es como

escalar una gran montaña; mientras se sube las fuerzas disminuyen, pero la mirada es más libre y la vista más amplia y serena".

Nuestros mayores son tesoros de sabiduría que vemos pasar por nuestro lado sin importar verlos, sin preguntar si necesitan algo, otras veces sin fuerzas, con largas enfermedades, son esos mayores que todo nos lo han entregado desinteresadamente, seres humanos que por su misma entrega y enseñanzas merecen vivir felicidad.

Sabemos que la pérdida de fuerza es una gran prueba, es triste sentir que ya no puedes hacer muchas de las cosas que antes se hacía con facilidad, ahora muchas de las ocupaciones de la vida son como una carga.

La Biblia ensalza la figura del adulto mayor, como un valor, sin prejuicio de mencionar a la vejez como tal, pues es una etapa más de la vida

humana.

El apóstol Pablo, cuando ve acercarse el momento del desenlace final de su vida, da testimonio de sí mismo diciendo: "El tiempo de mi partida está cercano. "He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe".

Siendo la vejez una etapa importante de la vida también es un tiempo donde se discierne lo que es esencial, el Apóstol está recomendando la libertad interior, preparándose para continuar su vida y poder enfrentarse al juicio divino.

En la lectura de Proverbios, nos topamos con una sabiduría que debiera ser atendida por todos: "La gloria de los jóvenes es su fuerza, y la hermosura de los ancianos es su vejez" (Prov. 20:29), quiere decirnos que cada época, cada episodio de la vida, tiene su propio énfasis, tomando el ejemplo de la naturaleza...

(continúa en la siguiente página...)

podemos decir que una es la hermosura del árbol en sí, otra la de la flor y la otra la del fruto.

Así también la hermosura de lo que produjo la juventud, comienza a dar paso a la madurez, a las canas, a la experiencia y al consejo sabio, necesario para otras edades.

Tenemos que admitir que no siempre se usa esa hermosura en el ámbito diario; sentirse que sus fuerzas le han abandonado por el desgaste del tiempo donde su presencia es como un estorbo para otros; saber que ya no se sienten

útiles para nada; o el vivir con el recuerdo de sus propias experiencias, sin que sean oídas, ahonda en ellos un estado de soledad, y esto les lleva a algunos a exclamar como el Salmista: "No me deseches en el tiempo de la vejez; no me desampares cuando mi fuerza se acabe..." (Salmo 71:9)

Esa hermosura, reflejada en sus caras y en sus canas debiera ser tomada como ejemplo práctico en cada familia y por el testimonio de esos años que han sido vividos y que son consejos como si se tratase de

un "Gabinete de Consulta".

Debemos hacer con ellos hoy, lo que nos gustaría que hicieran con nosotros mañana, la persona mayor ya dio todo de sí misma, ahora se espera un poco de nosotros a este respecto es bueno recordar lo que el Proverbio nos indica; sin embargo, se espera que esa "corona de honra", haya sido el producto de una vida que ha honrado fielmente a Dios.

Por eso decimos como titulé la reflexión: **"Mayores, sí; pero esperanzados"**.

## Estudio Célula de Mayores **PIEBA**

Este año, hemos comenzado con el Estudio del fruto del Espíritu, sabemos según la Biblia son nueve, por lo que durante el tiempo que dura la Célula, completa exactamente cada mes de la misma.

Sabemos que hay una ley en la naturaleza en que toda semilla vuelva a la tierra y se reproduzca en fruto, de la misma manera, cierto día también hubo en nosotros un fruto que germinó, de forma que cuanto mas fruto demos más semilla habrá para poder ser sembrada, por eso el Evangelio nos indica que llevemos mas fruto y mucho fruto (Juan 15:2-8).

Este tema sirve para enriquecer la importancia de cada cualidad del fruto del Espíritu en nuestras vidas.

Pablo distingue tres clases de frutos que tienen que ver con nuestro carácter en un estado Interior, otras tres son la expresión del carácter hacia nuestro prójimo, las últimas tres de estas 9 cualidades son el carácter de una expresión hacia Dios.



# PIEBAcompaña

## VISITAS A MAYORES Y ENFERMOS

Una parte muy importante de la iglesia, es la visitación a enfermos y ancianos que no pueden asistir a los cultos, queremos que se sientan acompañados y queridos, pues son una parte esencial también de la iglesia, así que nuestra misión es visitarles a los que no pueden venir por incapacidad o por la edad.

Otra nota importante que desarrollamos es felicitarles en su cumpleaños, ya sea por teléfono o en otros casos hacerles compañía.

Es un ministerio llevado a cabo por varias hermanas: Beth Davis, Mariló Pérez y María Segalés que los están visitando a menudo junto con el pastor y otras hermanas que colaboran.

Próximamente este ministerio tendrá un boletín especial con testimonios y fotografías.



## REFRIGERIO CÉLULA DE MAYORES

Es costumbre celebrar un refrigerio los del grupo de Célula, dos veces al año, uno antes de Navidad y otro al finalizar el curso del Estudio en el mes de Junio. Sirve para unir lazos de fraternidad y amistad de los unos con otros.

### Importante a tener en cuenta:



Las personas ancianas deben ser tratadas con el debido respeto. *“No reprendas al anciano, sino exhortale como a padre a las ancianas, como a madres”.* **1 Timoteo 5:1-2**

Los ancianos deben ser valorados por su experiencia. *“La gloria de los jóvenes es su fuerza, y la hermosura de los ancianos es su vejez”.* **Proverbios 20:29**

Los jóvenes pueden aprender lecciones valiosas de los ancianos., *“Aun en la vejez y las canas, Oh Dios, no me desampares, hasta que anuncie tu poder a la posteridad, y tu potencia a todos los que han de venir”.* **Salmo 71:18**

También hay sabios consejos para los mayores. *“Que los ancianos sean sobrios, serios, prudentes, sanos en la fe, en el amor, en la paciencia.*

*Las ancianas asimismo sean reverentes en su porte; no calumniadoras, maestras del bien; que enseñen a las mujeres jóvenes a amar a sus maridos y a sus hijos, a ser prudentes, castas, cuidadosas de su casa, buenas, sujetas a sus maridos, para que la palabra de Dios no sea blasfemada”.* **Tito 2:2-5**

# Actualidad **PIEBA**

## BIENVENIDA

A todos los que en esta mañana nos visitáis os damos la más calurosa y fraternal bienvenida. Deseamos que el Señor os bendiga y salgáis edificados.

Después de nuestro culto tendremos una asamblea extraordinaria. Rogamos a los miembros que no salgan del templo.

## CÉLULA DE MAYORES

La célula de mayores será este próximo Martes 27 a las 18:00h. Tema: Benignidad y bondad. Estos dos frutos miran al bien del prójimo.

## CULTO ESPECIAL DE ORACIÓN

El viernes 2 de Marzo tendremos un culto especial de oración a cargo del ministerio de alabanza de nuestra iglesia. Si puedes, no dejes de asistir,

la oración es fundamental para la iglesia.

## JÓVENES PIEBA

El próximo sábado 3 de marzo, podremos disfrutar de una Conjunta con los jóvenes del Sureste en Torrevieja. Será de 11h a 18h. donde una vez más podremos compartir nuestra Fe.

## TALLER TEOLÓGICO

El sábado 10 de marzo de 10h. a 14h. tendremos el Taller Teológico sobre "**El mensaje apocalíptico en tiempos de Jesús**"; estará a cargo de Rubén Bernal. Será en la Iglesia de la IEE en c/ Teniente Llorca, 20.

## SERVICIO DOMINICAL FEBRERO 2018

**Puerta:** Luís García.  
**Ofrenda:** Antonio Maciá y Mariló, Jorge y Mari Paz, Marcos y Daniel Velásquez.

## Ha fallecido Billy Graham

Billy Graham ha fallecido este miércoles 21 de febrero, a la edad de 99 años. El predicador dedicó su vida a



compartir el mensaje del evangelio en miles de eventos públicos y a través de los medios de comunicación en un extenso servicio a la iglesia evangélica de todo el mundo. La muerte se ha producido en su hogar de Montreat, Carolina del Norte, después de una larga batalla con diversas dolencias que le han mantenido débil en los últimos meses. No obstante, su debilidad no impidió mantenerle con lucidez hasta el último momento. Se estima que unas 100 millones de personas llegaron a verle en directo en algunas de sus predicaciones. Muchos más son los que le escucharon en radio o le vieron por televisión.  
*Fuente: protestantedigital*

## Ministerio de Oración **PIEBA**



- Por el grupo de mayores de la iglesia, por el ministerio de visitación que realizan, por su célula, y por todo lo que de forma silenciosa hacen, que el Señor siga bendiciéndonos a través de sus vidas y ministerios.
- Por los que necesitan de la fortaleza del Señor, recordemos a Paquita y a Conchita con su tratamiento de quimioterapia, y el resto de mayores que no pueden asistir a la iglesia y los enfermos.
- Por la iglesia perseguida, que el Señor sostenga y dé fuerzas renovadas a nuestros hermanos. Por los misioneros que trabajan de forma clandestina en diferentes países.

## Actividad Semanal

### Jueves

19:00 Encuentros de Oración

### Domingos

11:00 Estudios Bíblicos

12:00 Celebraciones de la Fe

Síguenos en las Redes sociales:

Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube: Pieba TV 

Instagram: pieba\_org 

www.pieba.org 

